Condición de EU para ayuda a El Salvador

Washington, Feb. 22 (AP). Los Estados Unidos advirtieron hoy a los militares conservadores de El Salvador que las relaciones de Washington con ese país serían lesionadas si las Fuerzas Armadas logran bloquear el programa de reformas del gobierno moderado que ahora ejerce el poder.

Thomas Reston, vocero del Departamento de Estado, reafirmó el apoyo norteamericano al programa de cambio económicos y sociales adop-tado por la Junta Cívico Militar de Gobierno desde que asumió el poder hace cuatro meses

"No deben quedar dudas de que nuestra disposi-ción a cooperar con el gobierno salvadoreño se basa (en que haya) un gobierno comprometido a es-

La declaración de Reston pareció haber sido suscitada por las versiones periodísticas de que el alto mando militar salvadoreño pide que la Junta cumpla las promesas de reencausar al país por la senda democrática, poner fin a las violaciones de los derechos humanos y promover una distribu-ción más equitativa de la riqueza.

Los Estados Unidos proyectan otorgar 50 millones de dólares en ayuda económica a El Salvador en apoyo de tales objetivos y también considera un pequeño programa de ayuda militar que incluve el envío de equipos de adjestramiento a El Sal-

Pasa a la página 46

Temen ruptura de embalse por lluvias en Los Angeles

Los Angeles, Estados Unidos, febrero 22 (Latin-Reuter). De-cenas de miles de personas en el puerto naval estadounidense de San Diego fueron exhortadas a huir de sus hogares durante la noche luego que las autoridades dijeron tener la inminente ruptura de un gigantesco embalse henchido por las lluvias. La nueva alarma de inunda-

ciones fue dada luego de 10 días de temporales cuyo saldo as-ciende a 24 muertos y daños justipreciados en 260 millones de dólares en Los Angeles, San Diego y otras partes del sur de

Los funcionarios ante la nosibilidad de un desastre, dijeron temer que el embalse "El Ca-pitán" rebalse sus márgenes en las próximas 12 horas, aún cuando ya no llueve más co-piosamente.

La gente que recorrió en automóvil San Diego, a unos 130 kilómetros al sur de aquí, luego del llamado a la evacuación vo-luntaria, dijeron que parecía

una ciudad fantasma.
El embalse "El Capitán" está
en lo alto de las montañas a unos 32 kilómetros de la ciudad portuaria. Las pequeñas locali-Pasa a la página 13

Bauman califica de comunista a la Junta de Nicaragua

Washington, 22 febrero (AP). Los miembros de la Cámara de Representantes están divididos respecto a si la solicitud del presidente Carter por 75 millones de dólares para Nicaragua puede evitar que ese país se vuelva marxista.

Robert Bauman aseguró que "va es un gobierno comunista y Pasa a la página 11



PERTENENCIAS. Del Mar, California, febrero 22 (AP). Mi-ke Neal, residente de Del Mar, camina con esfuerzo salvando las cosas importantes para trasladarlas a su nueva residen-cia temporal. La casa de Neal fue inundada por las aguas

Ajustes a los precios de petróleo deciden en OPEP

Londres, 22 febrero (AP). La Comisión de Política a largo plazo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), terminó hoy en Londres una reunión de dos días con la aprobación de una serie de lineamientos generales a seguir por esa organización en materia de precios, producción y en torno a los vínculos que deben regir las relaciones entre los países ricos y pobres.

Participaron en los trabajos

de la comisión, que fue presidi-da por el ministro del Petróleo de Arabia Saudita Jeque Ahmed Zaki Yamani, sus colegas de Argelia, Kuwait, Irán, Irak y Ve-

El ministro del Petróleo de Kuwait, Khalifa Din al Sadah, expresó que el informe elaborado por el grupo será sometido para su consideración a una reunión plenaria "extraordinaria" de los ministros del petróleo de los 13 estados miembros de la OPEP.

"La fecha y el lugar de la reunión no han sido decididos aún", dijo el ministro de Ku-

La comisión decidió pedir al ministro del Petróleo de los Pasa a la página 11



AVANZA. San Jacinto, California, febrero 22 (AP). Steve Crips, de 15 años de edad avanza montado sobre un caballo, entre las aguas que inundan una de las calles de la ciudad. Sobre la pared de la casa puede observarse una mancha oscura a causa del fango, que indica el nivel alcanzado por las aguas. La mayoría de los residentes de San Jacinto han sido evacuados



ESCUCHA SERMON. Teherán, Irán, febrero 22 (AP). El presidente irani Abolhassan Bani-Sadr, al centro, escucha un sermón durante un acto religioso celebrado en los terrenos de la Universidad de Teherán. A la derecha, el ministro Ali Akdar Moinfar.

No excluir el futuro con seguridad pide Nicaragua

Washington, 22 febrero (AP). 1 gobierno nicaragüense El gobierno nicaragüense expresó a la Junta Interameri-cana de Defensa que confía en que el ejército sandinista no será excluido en el futuro de las decisiones vinculadas con la seguridad del continente.

El embajador nicaragüense, Rafael Solís, denunció la exclusión sin precedentes de que fueron objeto las nuevas fuerzas armadas nicaragüenses en la reunión de los comandantes en jefe de los ejércitos del conti-nente que se reunió en noviembre pasado en Bogotá.

La Junta es un cuerpo asesor

de la Organización de los Esta-dos Americanos (OEA), donde Nicaragua tiene un status similar al de los otros 26 miembros.

Solís formuló los cargos en

reunión de la propia Junta, ce-lebrada ayer, las sesiones del único cuerpo militar de la OEA son secretas, pero The Asso-ciated Press obtuvo hoy una co-

pia de su discurso.

Solís dijo que "confiamos en que no se volverá a repetir casos como el de la reunión de Colombia donde nuestro eiército no fue invitado y tendremos todo el derecho a participar con Pasa a la página 46

Nueva alza de los precios de la gasolina en los EUA

Washington, Feb. 22 (UPI). Los precios de los artículos de consumo en los Estados Unidos subieron el mes pasado en un 1.4 por ciento, el peor aumento mensual en seis años y medio, anunció hoy por el gobierno.

El aumento del precio de la gasolina fue el peor de todos los

Con la excepción de los ali-mentos, los precios de los artículos de consumo en todas las categorías acusaron grandes incrementos en el primer mes de 1980.

Si el aumento de los precios continuara en la misma forma

durante todo el año la inflación sería del 18.2 por ciento, muy superior a la que anticipaba el go-bierno, del 10.4 por ciento.

La tasa de inflación en 1979 fue del 13.3 por ciento, la peor en 33 años

La oficina de estadísticas del gobierno dijo que el índice de precios de las zonas urbanas llegó al 233.2 el mes pasado, es decir las mercancías y servicios que costaban 100 dólares en 1967, costaban 233.20 dólares en

Desde agosto de 1973, cuando se suprimieron los controles a Pasa a la página 13

Breves Internacionales

Rusia amenaza regreso tropas a Afganistán

Washington, Feb. 22 (Latin-Reuter). Según funcionarios esta-dounidenses La Unión Soviética se aprestaria a volcar decenas de miles de tropas de regreso en Afganistán en un esfuerzo por aplastar a los rebeldes anticomunistas que controlan la mayor parte del

Las predicciones de un posible refuerzo militar soviético di-fieren ampliamente, dependiendo el sopesamiento de la meta final del Kremlin tras el golpe propiciado por Moscú en Kabul.

De acuerdo con las predicciones de los funcionarios, entre 25.000 y 50.000 tropas de refresco—además de los aproximadamen-20.000 y 30.000 tropas de retresco — actimas de los aproximatallater et 70.000 efectivos que están ya en Afganistán—, serán despachados alli en el caso de que la meta soviética no sea más que apuntalar al gobierno de Kabul, capaz de aplastar por sus propios medios la rebellón nacionalista musulmana.

Pasa a la página 52